

Anfrage im Ausschuss
für Stadtentwicklung, Umwelt &
Verkehr am 07.02.2019
Ingrid Betzner-Lunding



Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Norderstedt, 04.02.19

Vorbemerkung:

Die Förderung des Fußverkehrs ist ein wesentlicher Punkt der Verkehrswende. Am 03.04.2014 wurde daher vom Ausschuss für Stadtentwicklung & Verkehr ein Fußverkehrskonzept für Norderstedt mit konkreten Vorschlägen beschlossen (siehe Vorlage B 14/0114).

Nach fünf Jahren haben wir die folgenden Fragen:

1. Welche der vorgeschlagenen Maßnahmen sind inzwischen umgesetzt?
2. Welche neuen Maßnahmen sind in der Zwischenzeit von der Verwaltung entdeckt/definiert worden?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Ingrid Betzner-Lunding